



毎日寒さが続いています。

この寒さにも負けず、生徒たちの明るい元気のよい声が校内のあちこちに響いています。

3年生は、私立高校の入試がほとんど終了し、間近に迫った県立高校Ⅰ期選抜、Ⅱ期選抜に備えて、学習にも一段と拍車がかかっています。1・2年生も、3年生の熱気を、他人事ではなく受け止めて、学年の学習のまとめに力を注いでいます。

寒さの中にみなぎる、この張りつめた空気、緊張感はきっと生徒たちの心身の成長に、大きなプラスをもたらすことと思います。

## 新入生体験入学・新入生保護者説明会を行いました

1月15日（金）に、来年度入学予定の小学校6年生の体験入学と保護者説明会を行いました。今年は、昨年までの中学1年生の授業の参観ではなく、6年生が、中学校の音楽、美術、保健体育の授業の中から、あらかじめ受けてみたい授業を選び、中学生と一緒に授業を体験しました。授業に参加した6年生は、生き生きとした表情を見せていました。中学生も6年生にやさしく教えてあげたり、一緒に活動しながら交流することもできました。

生徒会本部役員による中学校紹介では、映像や寸劇（仮装）を交えて、中学校生活についてわかりやすく紹介しました。最後に、部活動の体験があり、6年生は自分で選択した部活動で中学生と一緒に練習や活動を体験しました。

保護者説明会では、入学の準備や各種手続きについて各担当から説明を行いました。

第1学年だより「きらめき」に紹介された、保健体育のダンスに6年生と一緒に取り組んだ1年生の感想を紹介します。保健体育の体験授業（ダンス）



部活動体験（音楽部）

- 6年生とダンスを踊ることができてとても楽しかったです。いつもは、教えてもらう立場ですが、今日は、自分が教える場面がありました。がんばって教えることができました。
- 一緒に踊ったり、体操ができてとても楽しかったです。自分たちが「先輩」となれたのでうれしかったです。
- 6年生と一緒に体育ができて楽しかったです。教えることが意外と難しいことを知りました。
- 6年生は、とても覚えが早くて上手でした。4月から一緒に頑張っていきたいです。

この体験入学は、小中一貫教育の研究実践の「小・中学生の交流活動」としても意義のある取り組みでした。

今回の体験が、6年生にとって、中学校への夢や期待を膨らませ、さまざまな不安の解消につながればと考えます。

## 地域学校保健委員会を開催しました

昨年度から再開した飯野中学校区地域学校保健委員会を1月21日（木）に開催しました。飯野地区の保育所の代表、各小・中学校の校長、保健主事、養護教諭、PTA会長の他に、ご指導をいただくために、学校歯科医、学校薬剤師、市健康推進課保健師の方々にも出席いただきました。

協議では、「各小・中学校の定期健康診断の結果」と「歯と口に関する生活習慣調査の結果」の報告をもとに、「子どもたちの生活習慣の改善と生活習慣の定着」について意見交換がなされ、学校歯科医、学校薬剤師、市健康推進課保健師の方々からそれぞれご指導をいただきました。

昨年と比べて、「歯肉炎」については改善が見られたこと。一方、子どもの肥満傾向や虫歯（う歯）の保有率や未治療率の高さなど、改善されていない課題も明確になり、子どもたちの生活習慣の見直しから課題の改善を図っていくことが必要であることが分かりました。

今後も、これらの実態をふまえた健康教育、保健指導を家庭との連携を図りながら継続していきたいと思えます。



## PTA広報紙コンクール最優秀賞！



1月16日（土）の福島市小中学校PTA連合会主催の広報紙担当者研修会と併せて行われた「PTA広報紙コンクール」において、本校PTA会報「こもれば」が中学校の部で見事『最優秀賞』に輝きました。

表彰式では、本校のPTA広報委員長の加藤さんが代表で、表彰状と盾の授与を受けました。

編集会議のために何度も中学校に足を運び編集にあたられたPTA広報委員の皆様おめでとうございます。そしてご苦勞様でした。

表彰状と盾は、2月4日の授業参観日に、保護者の皆様にご披露いたします。

### < 2月の主な行事予定 >

1日（月）3年実力テスト	14日（日）～16日（火）
2日（火）県立高校Ⅰ期選抜	テスト前部活動休止
※3年生のみ給食なし・弁当持参	17日（水）1・2年期末テスト
※1・2年給食あり	// 生徒会専門委員会
3日（水）県立高校Ⅰ期選抜 ※短縮	19日（金）卒業式全体練習①
4日（木）授業参観・学年懇談会	22日（月）小6合同授業（英語）
// PTA専門委員会	24日（水）生徒総会リハーサル
// 学校評議員会	26日（金）卒業式全体練習②
5日（金）3年NRTテスト	// 同窓会入会式・卒業記念品授与
8日（月）第9回学習コンテスト	29日（月）生徒総会
10日（水）学習会 ※短縮	

※ まもなく立春を迎えます。昼の長さが少しずつ長くなってきました。2月1日から部活動終了時刻が17時15分、完全下校時刻が17時30分になります。

※ 学校の教育活動に対するご質問がありましたらお電話ください。電話562-2325